

Dandim 0714/Salatiga:Kodim Akan Senantiasa Berkomitmen Bantu Tugas Kepolisian

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Oct 20, 2023 - 19:38



SALATIGA-Dalam rangka pengamanan menjelang pemilu Legislatif pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si, mengikuti kegiatan Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Candi 2023-2024 yang dilaksanakan serentak seluruh wilayah Indonesia bertempat di lapangan Bhayangkara Polres Salatiga, Jumat(20/10)



Dipimpin oleh Kapolres Salatiga AKBP Aryuni Novitasari, M.Psi., M.Si. Apel gelar pasukan ini turut dihadiri pula oleh Sekda Salatiga dan seluruh jajaran Forkopimda kota Salatiga, Tokoh Agama dan juga Tokoh Masyarakat Kota Salatiga.

Sehari sebelumnya, Kamis (19/30) Dandim 0714/Salatiga juga mengikuti Apel Besar Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Candi 2023-2024 yang diselenggarakan oleh Polres Semarang.



Dalam kesempatan tersebut Kapolres Salatiga membacakan amanat dari Kepala Kepolisian Republik Indonesia(Kapolri) Jenderal Pol Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si Apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarpras Operasi Mantap Brata 2023-2024, sehingga Pemilu 2024 diharapkan dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Pemilu 2024 adalah pesta demokrasi terbesar yang akan menjadi bukti kematangan demokrasi Indonesia dan sekaligus menjadi titik penentuan masa depan bangsa. Hal ini sebagaimana penyampaian Presiden Joko Widodo bahwa.

“Tahun 2024 adalah momen politik yang sangat penting, karena kita menyelenggarakan pesta demokrasi terbesar dan secara serentak dalam tahun yang sama.

Ini pekerjaan besar yang sangat menentukan masa depan bangsa kita, masa depan negara kita” Melihat pentingnya hal tersebut, maka seluruh komponen bangsa tentunya harus berpartisipasi penuh guna menyukseskan Pemilu 2024.

Terlebih lagi, Pemilu 2024 memiliki kompleksitas tersendiri karena dilaksanakan secara serentak dengan rentang waktu yang berdekatan, wilayah yang luas, geografis yang beragam, serta melibatkan jumlah pemilih yang besar.

Oleh sebab itu, guna mengamankan Pemilu 2024 maka Polri didukung TNI, Instansi terkait dan Mitra Kamtibmas lainnya menggelar “Operasi Mantap Brata Tahun 2023-2024”. Operasi ini dilaksanakan selama 2 hari sejak 19 Oktober 2023 s.d. 20 Oktober 2024 yang diikuti oleh 261.695 personel di seluruh Indonesia guna mengamankan seluruh tahapan pemilu.

Sebagai pusat kendali, koordinasi, komunikasi dan informasi (K3I), Operasi ini akan didukung oleh Command Center di tingkat Mabes Polri sampai dengan Polda jajaran. Melalui dukungan sarpras modern dan berbagai fitur yang ada, diharapkan Command Center mampu mengintegrasikan data maupun informasi, sehingga seluruh personel pengamanan di lapangan dapat terorganisir secara terpadu dari pusat hingga daerah.

Dalam kesempatan terpisah Dandim 0714/Salatiga , menekankan pentingnya kerjasama antara TNI, Polri, KPU, Bawaslu, dan pihak terkait lainnya untuk menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pemilu Serentak 2024 khususnya di wilayah kota Salatiga dan Kabupaten Semarang dan secara umum di wilayah NKRI.

“Kami, TNI, berkomitmen untuk mendukung penyelenggaraan pemilu yang aman dan demokratis. Ini adalah tanggung jawab bersama kita semua,” kata Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,M,Si

Editor:Yudha27